

La prima de riesgo de las acciones que mide la diferencia entre el rendimiento del S&P 500 y el rendimiento actual de los bonos del Tesoro a 10 años se encuentra en su nivel más bajo en 20 años. Cuanto mayor sea el riesgo premium, más atractivos serán las acciones en comparación con los bono. Estos datos indicarían que las acciones están significativamente sobrevaloradas en comparación con los bonos.

Los fondos en efectivo atrajeron \$20.5 mil millones. Los inversores invirtieron \$6.9 mil millones en bonos en la semana del 9 de agosto. Mientras tanto, las acciones de EE.UU. tuvieron su primera salida en tres semanas con \$1.6 mil millones.

Los contratos del S&P 500 cayeron tras un informe que mostraba que los precios de los productores subieron más de lo esperado, principalmente debido a una suba en el sector servicios. Los rendimientos de los bonos del Tesoro a 10 años subieron a 4,1%. Los operadores también esperaban el índice de confianza del consumidor de la Universidad de Michigan, se espera que muestre una moderación a principios de agosto a medida que los precios de la gasolina influyen en las expectativas de inflación.

La Universidad de Michigan publica hoy su índice de sentimiento del consumidor para agosto. Las expectativas son de una lectura de 71, un poco menos que en el mes anterior. La Oficina de Estadísticas Laborales de EE. UU. también publica el índice de precios al productor para julio.

Extraído de Bloomberg